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О Б С У Ж Д А Е М  Т Е З И С Ы  ЦК КПСС

ЗАВЕРШАЕТСЯ обсуждение Тезисов ЦК КПСС и XIX Все
союзной партконференции. На партсобраниях, в трудовых 
коллективах высказывались самые разнообразные мнения, 
предложения, дополнения и в адрес ЦК партии, и в кон
кретные —  местных властей и органов. Коммунисты и бес
партийные на пороге форума коммунистов размышляли о 
времени перестройки, об ускорении социально - экономиче
ского развития и города, и области, и своего предприятия, 
нелицеприятно высказывали критику.

В ходе обсуждения Тезисов, 
а времени было отведено на 
эха  мало, на 15 июня в 
Ангарске приняло участие 22 
тысячи человек. С предложе
ниями, уточнениями, рекомен
дациями выступило 2550 чело
век, из них более тысячи —  
беспартийных.

Более пятисот предложений 
прозвучало на собраниях при 
обсуждении Тезисов. Только в 
адрес Всесоюзной конферен
ции —  290 предложений и 
дополнений!

Они касаются структуры 
партийных органов, дополне
ний в Устав КПСС, укрепления 
партийной и государственной 
дисциплины, разделения функ
ций советских и партийных 
органов, сокращения аппара
тов райкомов.

НеСкблькО предложений,
поступивших в ГК КПСС, о 
том, что аттестацию коммуни
стов надо ПРОВОДИТЬ НА 
ОБЩ ИХ СОБРАНИЯХ трудо

вых коллективов. Предлагают 
ангарчане ПРОВОДИТЬ ПАРТ
КОНФЕРЕНЦИИ ЕЖЕГОДНО.
Шесть мнений из различных 
трудовых коллективов о том, 
что необходимо законодатель
но закрепить за местными Со
ветами РЕШЕНИЕ ВОПРОСА О 
СТРОИТЕЛЬСТВЕ ОБЪЕКТОВ, 
СПОСОБНЫХ НАРУШАТЬ Э КО 
ЛОГИЧЕСКОЕ РАВНОВЕСИЕ. 
Вопрос должен разрешаться 
на сессиях после предварите
льного обсуждения в трудовых 
коллективах.

Ангарчанин А. Д. Васильев 
предлагает публиковать перед 
конференциями съездами
«подробные биографии чле
нов Политбюро и секретарей 
ЦК. Ввести в практику прове
дение пресс-конференций ру
ководителей страны, области, 
города — с приглашением 
всех желающих задать вопрос
и участвовать в беседе».

\
«Коммунисты - пенсионеры 

должны состоять на учете по

месту жительства» —  мнение 
работников мясокомбината.

Врач Г. Г. Батраков предло
жил: «Окончательное право 
выборов делегатов на конфе
ренции и съезды партии остав
лять за районными и город
скими парторганизациями».

Работник завода гидрирова
ния В. А. Долотин предлагает 
дополнение к Уставу о том, 
что секретари парткомов, рай
комов, горкомов, обкомов 
партии должны избираться 
тайным голосованием всех 
участников конференций, а не 
только членов парткомов и 
райкомов.

«Решить вопрос об отмене 
ведомственности в здравоох
ранении, — предлагает врач 
горлечобъединения Н. Г. Бара
нов. — При горздравах иметь 
свои ремонтные службы».

Работники «Союзавтомат- 
строма» предлагают «снять» 
все ограничения по внедрению  
новой техники и технологии. 
Создать при каждом пред
приятии группу внедрения изо
бретений и рацпредложений. 
План по внедрению должен 
идти в зачет деятельности 
предприятия».

«Необходимо законом уста
новить возрастной ценз на за
нятие высоких государствен
ных постов (до 65 лет)» — 
предложения И. И. Гомана, 
директора авторемзавода, и 
пенсионера И. Ф. Янина.

CD ДНИ обсуждения Тезисов 
в городском комитете, в 

райкомах партии был органи
зован «прямой провод». Ан
гарчане, позвонив по ряду те
лефонов, могли высказать мы
сли, замечания о работе кол
лективов внести дополнения в 
Тезисы. Более семидесяти че
ловек откликнулись на призыв. 
23 предложения по телефону 
прозвучало в адрес предстоя
щей конференции. Немало за
мечаний о деятельности обко
ма партии, ГК КПСС. По заяв
лениям и телефонным звон
кам в адрес местных органов 
будут приняты меры, а това
рищи проинформированы.

Шесть предложений ангар- 
чан в адрес конференции об 
установлении сроков для сек
ретарей ЦК партии, обкомов: 
«Не более 10 лет с еж егод
ным отчетом о проделанном». 
Пенсионеры И. А. Шаврин, И. 
Янин, а также работники цеха 
связи нефтехимиков предло
жили сократить партийные ап
параты. В городах с населени
ем до 500 тысяч жителей 
иметь только один горком.

Несколько уточнений об ог
раничении влияния партработ
ников на хозяйственную дея
тельность предприятий: «дать
им возможность работать в 
соответствии с Законом о тру
довых коллективах».

Заботясь о пополнении сво
их рядов, коммунисты города 
предлагают при приеме в ря
ды КПСС, кроме рекоменда
ций коммунистов, иметь тре
тью — от трудового коллекти
ва как определяющую: «пер
вая рекомендация вступающе
му в партию должна быть да
на трудовым коллективом»,

<<не должно быть возрастных 
категорий для приема».

Высказаны мнения о необ
ходимости в городе двух го
родских газет — органа ГК 
партии и органа городского 
Совета народных депутатов 
или о выходе в С В е т  в Ангар
ске газеты форматом област
ной.

«Инструктора fk  КПСС сде
лать выборной должностью с 
тем, чтобы Секретарь не был 
работодателем (меценатом)»
—  одно Из мнений йнгарчани- 
на.

Партийные работники пред
лагали предоставить право 
парткомам С А М И М  ОПРЕ
ДЕЛЯТЬ КОЛИЧЕСТВО плену 
мов и очередность их созы
вов; заорганизованность в де
ле, «дежурность» повесток 
дня пленумов сни*как>т их зна
чимость (Ю . И. Дудаков). 
«Предлагаем обсудить на кон
ференции роль марксистско- 
ленинской и экономической 
учебы в воспитании трудящих
ся как средства укрепления 
связей партии с_ массами» (3. 
Мамиконян, Н. Ермакова, Р. 
Петрова).

Предлагается Также обсу
дить возможность совместного 
празднования 45-й годовщины 
Великой Победы со странами 
антигитлеровской коалиции, 
внёсшими вклад в разгром  
фашизма. Отметить юбилей
ной медалью ратный подвиг 
советских и американских сол
дат — ветеранов второй миро
вой (С. Родионов — инструк
тор ГК партии).

Обобщенные, документально 
оформленные предложения 
горожан направлены в обком  
партии и в адрес XIX Всесоюз
ной партконференции.

О РОЛИ СОВЕТОВ
ТОЧКА ЗРЕНИЯ

Хотелось бы высказать свою 
точку зрения по некоторым воп
росам в ходе обсуждения Тези
сов ЦК КПСС.

Надо изменить порядок вы
движения кандидатов в депутаты 
с тем, чтобы их место жительст
ва было в непосредственной бли
зости от избирательного участка. 
Инициаторами выдвижения кан
дидатов должны быть коллекти
вы трудящихся.

При этом условии депутаты бу
дут теснее связаны со своими 
избирателями общими делами и 
заботами, иметь возможность 
активно и оперативно влиять на 
решение социальных проблем 
Дать нашим Советам реальную 
власть, пока ж е Советы на 
правах просителя.

Советам в первую очередь не
обходимо сосредоточить усилия 
школы, семьи, общественности на 
улучшении воспитательной рабо
ты с детьми по месту жительст
ва, организации свободного вре
мени людей, особенно молоде
жи.

Пора бы уже, на законных ос
нованиях, предоставлять депутату 
свободное время для выполне

ния депутатских обязанностей.
Почетно быть депутатом, но оь 
ведь тоже человек, а приходится 
тратить уйму своего личного вре
мени для выполнения наказов 
избирателей...

Во время перестройки сфер 
нашей жизни от каждого комму
ниста, а от члена выборного ор
гана в особенности, требуется 
более активно проводить в жизнь 
линию партии, проявлять настой
чивость и инициативу, в любом 
деле являть пример бескомпро
миссной борьбы за новое, пере
довое, способствующее успешно
му выполнению задач перестрой
ки.

г
К сожалению, есть «активисты», 

которые занимают пассивную по
зицию, слабо участвуют в поли- 
тико-воспитательной работе, фор
мально выполняют партийные 
поручения.

Хотелось, чтобы партийным 
документом было предусмотрено 
обновление выборного органа 
между конференциями на пле
нумах горкома, райкома КПСС: 
избирать в состав новых членов

вместо выбывших или не прояв
ляющих активности.

Такую возможность, думается, 
можно предоставить и партий
ным комитетам предприятий, 
объединений, имеющих права 
районного комитета КПСС. Это 
позволит своевременно попол
нять их состав, освобождаться 
от балласта недисциплинирован
ных, укрепить обстановку дове
рия к партийному органу, что 
повысит его авторитет, сделает 
более мобильным, боевитым в 
решении задач перестройки.

Думаю, что на заключитель
ном этапе подготовки к конфе
ренции задача партийных орга
низаций — использовать возмож
ности для широкого и повсеме
стного выявления резервов пе
рестройки в своих коплективах, 
мобилизации усилий каждого  
коммуниста по ее осуществле
нию.

Поддерживаю предложения 
трудящихся и коллективов о сро
ках на выборные должности, так 
как мы научены жизнью, когда 
человека пожизненно красит его 
кресло.

Громадная работа предстоит и 
в области перестройки всей сис
темы образования, так как и вто
рая реформа тоже ощутимых ре
зультатов пока не дает. Силен 
еще консерватизм мышления и 
прямые издержки администра
тивно > командных методов.

В. ШУТЬКО, 
преподаватель СПТУ.

Тезисы ЦК КПСС при
зывают нас как можно 
шире развертывать де
мократию и гласность.

Мой отец — участник 
гражданской войны, 
Ушел из села Китой 
добровольцем защищать 
Советскую власть. Уча-

П О С ТА В Ь ТЕ 
ВОПРОС 

0 Л Ь Г О Т А Х
ствовал в боях с кол
чаковцами в отряде Ка- 
ландаришвили, 3 раза 
был ранен.

В годы репрессий его 
арестовали. Только че
рез 7 лет мы получили 
из Магадана его письмо, 
которое шло 8 месяцев. 
Позднее была телеграм
ма из Комсомольска. 
После не имели о нем 
никаких сведений. Д о
кумент о реабилитации 
получили только в нача
ле 1988 года.

Очень прошу, чтобы 
наши делегаты, выбран
ные на XIX партконфе
ренцию, поставили воп
рос О ЛЬГОТАХ СЕМЬ
ЯМ ПОГИБШИХ В ГОДЫ 
РЕПРЕССИЙ.

О. ЧЕРЕМИС, 
ветеран труда.

От первой 
до девятнадцатой

ПЯТАЯ конференция РСДРП (об
щероссийская) проводилась в Пари
же, в декабре 1908 года. Отчеты ЦК 
партии, ЦК польской социал-демо
кратии, ЦК Бунда. С одним из до
кладов выступил В. И. Ленин.

ШЕСТАЯ (Пражская) Всероссий
ская конференция, 1912 г., январь. 
На обсуждении 15 вопросов. С до
кладами о современном моменте и 
задачах партии, ликвидаторстве вы
ступил В. И. Ленин. Доклад россий
ской оргкомиссии делал Г. О рдж о
никидзе.

СЕДЬМАЯ (апрельская) Всерос
сийская конференция. Петроград, 
апрель 1917 г. Рассмотрено 12 воп
росов. С докладом о текущем мо
менте выступал В. И. Ленин, развив 
в нем положения своих Апрельеких 
тезисов. Содокладчик —  Л. Каме 
нев. Доклад по национальному воп 
росу делал И. Сталин.

ВОСЬМАЯ Всероссийская конфе^ 
ренция РКП(б). Москва, декабрь 
1919 г. Политический и организаци
онный доклады ЦК сделали Б. И. 
Ленин и Н. Крестинский. Доклад о 
международном положении —- 
Чичерин, о топливном кризисе — А. 
Рыков, о работе среди новых членов 
партии — Н. Бухарин.
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ЭКОЛОГИЯ: ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮ Щ ЕЙ СРЕДЫ

ВРЕМЯ ВОЗВРАЩАТЬ ДОЛГИ
■ ■ ■ ■ ■

Народных депутатов часто критикуют за то, что они не 
принимают жестких мер к тем руководителям, которые 
хронически срывают исполнение воздухоохранных меро
приятий. Хотелось бы сказать в связи с этим следуюшее.

Мелкие работь» выполняются. Но оттого, что они испол
нены эффект по уменьшению вредных выбросов весьма и 
весьма незначительный. Для отчетов цифры есть. А то, что 
атмосферная ядовитая дымка не потеряла своих оттенков, 
волнует только тогда, когда она появляется.

На «Ангарскнефтеоргсинте- 
зе» с 1970 года многочислен
ными приказами министерства 
выполнение ряда трудоемких, 
но эффективных природоох
ранных мероприятий перено
силось из пятилетки в пяти
летку. Например, строительст
во производства синтез-газа с 
закрытием действующего про
изводства аммиака из полу
кокса переносится на 1993 
год. Уменьшение выбросов в 
атмосферу должно составить 
около 8 тыс. тонн в год.

Запланированные мероприя
тия у депутатов вызывают 
серьезнейшие опасения за их 
исполнение. Особенно тех, ко
торые так или иначе связаны 
не только с улучшением эко
логической обстановки в го
роде Ангарске, но и с охра
ной бассейна озера Байкал. К 
ним относятся такие работы в 
объединении «Ангарскнефте- 
оргсинтез», 'как строительство 
в 1992 году установки очистки 
дымовых газов печей полукок
сования. Сомнения связаны с 
тем, что наука пока не раз
работала подобные системы 
очистки. А все специализиро
ванные проектные институты 
настоятельно рекомендуют за
крывать печи полукоксования 
или перепрофилировать про
изводство на более современ
ное.

Соответственно обоснован
ную тревогу вызывает испол
нение запланированных на
1992 год установок для очист
ки газов, отходящих при на
ливе нефтепродуктов в желез
нодорожные цистерны, так как 
подобных аналогов в СССР 
нет. Не получилось бы снова 
весьма нежелательной системы 
выдачи многообещающих
проектов без их достаточной 
проработки. В большом тума
не обещаний находятся рабо
ты в системе Минэнерго 
СССР в части сокращения вы
бросов дымовых газов от 
ГЭЦ-1, ТЭЦ-9, ТЭЦ-10, особен
но сернистых и азотистых сое
динений.

Если реально подойти к ре
шению проблем для всех теп

лоэлектроцентралей Иркут
ской области, то можно свя
зывать какие-то надежды с 
двумя вариантами.

Во-первых, перевод всех 
тепловых станций и котельных 
на природный газ. Во-вторых, 
обеспечение их малосерни
стым углем, что также нахо
дится под большим вопросом.

Поэтому остается только 
первый вариант. С большой 
тревогой и постоянным вни
манием жители города сле
дят за деятельностью завода 
БВК (производство искусст
венных белково-витаминных 
концентратов из парафина 
нефти в присутствии аммиака). 
И это не случайно. Горький 
опыт города Кириши не дол
жен повториться!

Для этого руководству 
объединения «Иркутскмедбио- 
пром» (директор Кузин В. В.) 
в 1988 году необходимо лик
видировать все выбросы как 
это обещали в течение семи 
лет многие высокие должно
стные лица министерства. В 
том - числе дать однозначный 
ответ по влиянию выбросов и 
продуктов питания, получен
ных в результате применения 
искусственного белка, на здо
ровье населения.

Когда разбираешься с ос
новными причинами срыва 
природоохранных работ, тс 
почти всегда невозможно сое
динить цели и задачи по вы
полнению государственных
планов и одновременно с 
этим решить проблемы по ох
ране окружающей среды.

К сожалению, приходится 
отмечать, что и трудовые кол
лективы объединения и дру» 
гих предприятий остались в 
стороне от природоохранных 
проблем. И пример этому — 
наличие на рабочих местах 
многочисленных случаев раз
герметизации, нарушение
норм технологических режи
мов. В результате увеличива
ются выбросы вредных ве
ществ в окружающую среду. 
Причем все нарушения допу
скают в большинстве своем 
сами рабочие, находящиеся в

СЛОВО ДЕПУТАТУ
смене, в ремонтной бригаде.

У каждого рабочего, инже
нерно - технического работ
ника в данных случаях полу
чается как бы два лица. Одно 
на производстве, когда на 
все вредные выделения за
крываются глаза. И второе, 
когда «голубая дымка» меша
ет дышать в городе. Здесь 
сразу ищут виновных. И в ос
новном гнев большинства тех 
же самых работающих обра
щен на депутатов, руководи
телей, в целом на Советскую 
власть. А почему не предъ
явить счет себе? Ведь все эти 
безобразия будут до тех пор, 
пока мы не научимся быть 
подлинными хозяевами на ка
ждом рабочем месте. А от
того, что мы пишем жалобы 
виним всех, кроме себя, 
день завтрашний не станет 
лучше сегодняшнего.

Кроме того, все это усу
губляется ведомственными ин
тересами, так как они зача
стую расходятся с интересами 
города. Годами в объединени
ях и на предприятиях идет пе
реписка с министерствами по 
вопросам коренной реконст
рукции устаревших произ
водств, по замене морально и 
физически изношенного обо
рудования, которого в целом 
по всем предприятиям нако
пилось до 75 процентов. А в 
результате — обещания и ут
верждения повышенных пла
нов.

В настоящее время для го
рода Ангарска складывается 
стандартная ситуация, которая 
получила постоянную пропис
ку в период застоя. Министер
ство нефтехимической про
мышленности поставило перед 
фактом всю общественность 
города в связи с размещени
ем и строительством нового 
процесса по производству па
рафина. Причем министерст
во настаивает на первоочеред
ном строительстве названного 
производства, так как обору
дование закуплено по конт
ракту и его необходимо как 
можно скорее монтировать.

Ранее подобный вопрос пе
ред горисполкомом, народны
ми депутатами не ставился. 
Строительство производства 
парафина отодвигает внедре
ние важных природоохранных 
мероприятий еще на одну пя
тилетку, в том числе и назван
ных ранее.

Поэтому, исходя из интере
сов города и исполнения на

казов избирателей в части 
принятия мер по кардиналь
ному снижению вредных вы
бросов в атмосферу, горис
полком принял обоснованное 
решение воздержаться от 
строительства производства
парафина до тех пор, пока не 
будут выполнены все ранее 
запланированные природоох
ранные мероприятия по заво
ду БВК и объединению «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез». Реше
ние полностью соответствует 
перестройке и интересам всех 
жителей города.

На основании этого депута
ты городской постоянной ко
миссии по охране природы 
будут принципиальными до 
конца. Иначе мы все проигра
ем борьбу за чистый воздух и 
скомпрометируем себя пе
ред нашими детьми избира
телями и природой.

Кроме того, сейчас появля
ется реальная надежда, что 
предприятия выйдут из про
рыва, и большинство важных 
эффективных воздухоохранных 
работ будет выполнено. Все 
эти надежды связаны в пер
вую очередь с самофинанси
рованием, переходом на са
моокупаемость и полный хо
зяйственный расчет, с вводом 
в действие с 1 января 1988 
года Закона о государствен
ном предприятии (объедине
нии). Причем первая и вторая 
надежды связаны воедино, 
так как в главе первой ста
тьи 5 Закона сказано, что дея
тельность предприятий не дол
жна нарушать нормальных ус
ловий работы других пред
приятий и организаций и 
ухудшать условия жизни граж
дан.

А так как промышленные 
предприятия ухудшают усло
вия жизни горожан, что под
тверждается загрязнением во
ды, воздуха, почв, то они обя
заны возмещать полный 
ущерб, причиненный окружа
ющей среде и, кроме того, не
сут материальную ответствен
ность за несоблюдение зако
нодательства об охране при
роды, о чем сказано в главе 
третьей статьи 20 (пункт 3) За
кона.

Поэтому здесь прямая зави
симость между прибылью 
предприятий и охраной окру
жающей среды. Не хочешь 
решать природоохранные про
блемы, возмещай миллионами 
рублей причиняемый ущерб 
из своего кармана. Значит,

меньше будет выделено сумм 
на премии и даже зарплату, 
начиная от каждого рабочего 
и кончая министрами.

По предложениям многих 
депутатов, жителей города 
возмещение ущерба должно 
производиться по двум на
правлениям.

Во-первых, в зависимости 
от величин превышения уста
новленных Законом предель
но допустимых концентраций 
вредных выбросов на терри
тории города. К примеру, 
объединение «Ангарскнефте- 
оргсинтез» допускает посто
янное превышение норм по 
аммиаку, углеводородам— в 2 
раза. Значит, сумма платежей 
должна быть пропорциональ
ной количеству жителей в го
роде и величине превышения 
норм.

Во-вторых, если доля за
грязнений по различным ве
ществам приходится на многие 
предприятия (к примеру, по 
пыли), то ущерб пропорцио
нально распределяется между 
ними. Соответственно необ
ходимо рассчитывать платежи 
за загрязнение от выбросов 
с автомототранспорта, вклю
чая и личный.

В настоящее время специа
лизированные и компетентные 
организации занимаются раз
работкой соответствующих ин
струкций по расчету ущербна, 
который должен быть возме
щен каждым предприятием. 
Оплаченные платежи должны 
быть перечислены на расчет
ные счета райисполкомов 
горисполкомов и затем на
правлены на строительство 
санаториев для детей, кото
рых необходимо вывозить на 
весь летний* период из за
грязненного города, на вос
становление зеленых насажде
ний и другие оздоровительные 
мероприятия.

Причем все эти работы дол
жны исполнять непосредствен
но сами предприятия, а не от
купаться определенными взно
сами. Мол, мы заплатили, а 
Советская власть должна ис
кать подрядчика и выполнять 
различные мероприятия.

Подход должен быть один. 
Если ты должник, то сделай 
все, -чтобы этого долга не бы
ло.

В. ПОДСКОЧИН. 
зам. председателя город
ском постоянной депутат
ской комиссии по охране 

природы.

„ЛОЖ КА ДЕГТЯ I I

В вашей газете (№ 90 от 11 
мая 1988 г.) помещена кор
респонденция «Ложка дегтя», 
в которой в целом справед
ливо отмечаются недостатки 
пока имеющие место на Ан
гарском заводе химических 
реактивов.

Эта статья обсуждена на со
вещании у главного инженера 
завода.

Для исключения случаев пе
рерасхода сырья при произ
водстве продукции повышена 
требовательность к технологи
ческому персоналу. При про

ведении технической учебы 
особое внимание уделяется 
новым технологическим про
цессам. Введен входной конт
роль качества всех видов по
ступающего сырья. Укрепля
ются кадры ремонтного пер
сонала.

Технический совет завода 
обратил особое внимание на 
плохую рационализаторскую  
работу по экономии энерго
ресурсов.

Коллектив завода постоянно 
занимается вопросами эконо
мии энергоресурсов (о чем,

в частности говорится и в ва
шей статье). В намеченных 
мероприятиях по подготовке 
к отопительному сезону
(1988— 1989 гг.) предусмотрено 
улучшить работу по ремонту 
теплоиспользующих установок 
и тепловых сетей.

Завод работает круглосуто
чно, без выходных дней. 
Поэтому технологическое
оборудование или работа
ет, или находится в ре
зерве. На заводе имеет ме
сто не работа оборудования 
на холостом ходу, а неполная 
загрузка силовых трансформа
торов. Это объясняется тре
бованиями «Правил устройст
ва электроустановок», касаю
щимися обеспечения надежно
сти электроснабжения ответ

ственных электроприемников.

Рост текучести кадров в 
1988 году обусловлен пере
ходом работы завода на но
вые условия хозяйствования и 
вызванным в связи с этим со
кращением численности рабо
тающих на заводе на 64 че
ловека.

В январе 1988 года был 
рост числа прогульщиков, од
нако в первом квартале 1988 
года' эта цифра (по сравнению 
с тем же периодом прошлого 
года) уменьшилась на 27 чело
век, или более чем в 2,1 раза 
(23 против 50).

Б. КОВАЛЬСКИЙ, 
директор завода химреак- 

тивов.

И ПРИХОДИТЕ ЗА ВТРА
Опубликованное под таким заголовком письмо в № 95 от 

18 мая 1988 г. обсуждено в коллективе магазина № 41 
«Универмаг» на собрании, состоявшемся с участием покупа
теля т. Двиняниновой А. А. С работниками магазина прове
дена беседа по культуре обслуживания покупателей.

За низкий уровень обслуживания покупателей зав. секци
ей «Галантерейные товары» С. И. Каракозовой, бывшей 
зам. заведующей секцией В. С. Милич объявлено за
мечание. В апреле коллектив магазина снят с участия в соц
соревновании.

Администрацией магазина, орса> покупателю А. А. Двиня- 
нимовой принесены извинения. Е. ПРОСКУРИН,

начальник орса Ю го-Западного района.

i t„ПУТЕШ ЕС ТВ И Е С ОБХОДНЫ М
В № 95 за 18 мая в «Знамени коммунизма» опубликовано 

письмо под заголовком «Путешествие с обходным».
Автор бывший работник цеха 188 завода катализаторов и 

опытных установок n-o АНОС С. Григорян, писал о волоки
те, с которой он столкнулся при увольнении Получен ответ 
из объединения «Ангарскнефтеоргсинтез»:

— Письмо обсуждалось на расширенном заседании комис
сии, на которой принято решение о замене увольнительной 
записки и исключении большинства подписей.

п. в а н Яр к и н , 
зам. генерального директора.

Е Ш АГАЛОВ, 
председатель профкома.

Четверть века составляет 
трудовой стаж на заводе гид
рирования товарного опера
тора цеха 43-44 Зинаиды Гри
горьевны Минияровой.

Она уже могла бы уйти на 
заслуженный отдых, но не та
кой у нее характер, чтобы 
сидеть сложа руки. Зинаида 
Григорьевна по-прежнему в 
трудовом строю.

На снимке: 3. Г. Минийрова.
Фото И. АМОСОВА.
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19 я х о в я -Д в »  м едицинского работника

Ц ВЕТЫ в кабинете главного врача городской больницы 
скорой помощи Валентины Дмитриевны Талдоновой —  

в вазах на столе, на подоконнике и даже в раковине умы
вальника, заботливо опущенные в воду, — напоминают о 
большом и приятном событии: на днях Указом Президиума 
Верховного Совета Республики ей присвоено почетное зва
ние «Заслуженный врач РСФСР».

действительно современное а 
главное, качественное обору
дование. Разгрузить врача, 
ликвидировать потогонную си
стему, когда ему и в лицо-то 
больного всмотреться некогда. 
Все это предусматривается

распределяются строго по 
статьям бюджета.

Нет и возможности матери
ального стимулирования — не 
хватает фонда заработной 
платы. Попытку избавиться от 
уравниловки в зарплате сде-

Часто звонит телефон, и, «су
дя по ответам Валентины Дми
триевны —  «спасибо, спаси
бо», —  ее продолжают с этим 
событием поздравлять. Сама 
же Талдонова выглядит буд
нично просто и, пожалуй, 
чуть устало. День как день —  
с десятками дел, вопросов, 
звонков, разговоров, консуль
таций, с приемом больных.

Да и с приемом больных, 
котя считается, что руководи
тель медицинского учрежде
ния такого ранга, как она, 
уже может быть только орга
низатором. только админист
ратором. В штате вверенного 
ей медучреждения около ты
сячи человек: большая сов
ременная больница, поликли
ника на 750 посещений, 12 
здравпунктов, травмпункт.

Эту новую больницу в 22-м 
микрорайоне Талдонова, без 
преувеличения, выпестовала. 
Несколько лет простояла ко
робка здания, являя собой, 
увы, не единичный пример 
долгостроя. А когда в начале 
1983 года работы возобнови
лись и Валентине Дмитриевне 
предложили курировать стро
ительство, она взялась за де
ло столь ж е энергично, об
стоятельно, скрупулезно вни
кая во все мелочи, как при
выкла делать любую работу. 
Строители называли ее —  и в  
шутку, и всерьез —  главным 
инженером. Проектных не
увязок было великое м ноже
ство, и вмешательство Талдо
новой не ограничивалось про
сто указаниями. Требовались 
чертежи —  и она чертила, 
нужно было изменить, пере
делать —  и она настаивала, 
уговаривала, добивалась что
бы сделано было, как надо, 
как удобно будет врачам и 
будущим пациентам.

Потом завозили оборудова
ние, и снова она, когда не 
хватало грузоподъемной си
лы, подставляла свои плечи —  
и разгружала, и носила, забыв 
о сане руководителя. Кстати, 
административные амбиции не 
были ей свойственны никогда, 
за субординацией не следит, 
сама не гнушается никакой 
мелочью в работе и подчи
ненных к тому приучает. Две
ри ее кабинета не закрывают
ся, несмотря на го, что в при
емной, как полагается, сидит 
секретарь, к ней идут и идут 
—  за ее словом решением и 
разрешением, за ее помощью  
и советом.

Четыре года назад начала 
работать новая больница, но

С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ  
ГЛАВВРАЧ Ане все еще «притерлось» в 

большом и сложном ее меха
низме. Столь необходимую  
в работе внутреннюю теле
фонную связь, например, про
вели только недавно. Острым 
остается кадровый вопрос. 
Неукомплектованность врача
ми, сестрами, младшим мед
персоналом такая, что прихо
дится удивляться, как удается 
организовать нормальную ра
боту отделений.

— Дайте мне 100 врачей и 
150 медсестер, и я их всех 
приму сегодня же, — говорит 
В. Д. Талдонова.

Лишь наполовину укомплек
тована сегодня медицинским  
персоналом поликлиника. Не 
46 участках работают всего 14 
участковых врачей. Не хватает 
узких специалистов. Вместо 
четырех невропатологов рабо
тает лишь один, очень нужен 
еще один окулист, эндокрино
лога нет вообше. Проблема? 
Еще какая! При такой загру
женности (больница-то скорой 
помощи — есть место, нет, 
всех нуждающихся везут сю
да) зарплата здесь на 25 про
центов меньше, чем в ведом
ственной больнице, находя
щейся неподалеку, через до
рогу. А кто сегодня, работая 
больше, предпочтет получать 
меньше? И люди идут туда. 
Вот и образовался очень зам
кнутый и очень порочный 
круг. Разорвать его, видимо, 
должен был серьезный про
граммный документ, принятый 
несколько месяцев тому на
зад — «Основные направле
ния перестройки здравоохра
нения».

U  О ПОКА что-то не
■ * очень заметны перемены  

в нашем здравоохранении.
— Не так давно в «Правде» 

была опубликована беседа с 
Б. Чазовым «С точки зрения 
министра» — ответы на воп
росы читателей. А вот с * 
точки зрения главного вра
ча, Валентина Дмитриев
на, что нужно, чтобы как 
можно скорее поднять уро
вень медицинской помощи, 
практического здравоохране
ния?

— Ну, прежде всего, необ
ходимо материально - техни
ческое обеспечение, сменить 
допотопную аппаратуру на

Беда свела нас с коллекти
вом хирургического отделения 
медсанчасти нефтехимиков. 
Сначала заболел тяжело муж  
врачи буквально вырвали его 
из рук смерти. А потом в 
этом же отделении сделали 
сложнейшую операцию моей 
дочери.

От всего сердца благода
рим врачей В. А. Смышляева 
(заведующего отделением), 
Н. И. Ильину, С. А. Колобухо- 
ва, медсестер Э. Г. Бархатову, 
Н. Н. Комову, В. В. Ш евелки- 
ну, Р. С. Ф едосеенко, Л. Са
венкову, младших медсестер 
Л. М. Макарову^ Н. А. Чирко
ву, А. И. Лукьянову, 3. С. 
Тытянчук; участкового врача 
Г;. А. Мясникцву.

ЛЯЛИКОВЫ, жена и дети.

*  *  *

Очень хочу поздравить с 
Днем лледицинского работни
ка врачей О. Е. Дуванскую, 
Е. Е. Жукову, Л. Г. Лобкову, 
Г. А. Мясникову М . П. Гри
шаеву за их чуткость и душе
вное тепло.

А. КОКОУРО ВА, 
пенсионерка.

* * *

Моя благодарность врачам 
В. П. Ничуновой, А. И. Заха
ровой, Л. И. Валовой и мед
сестре Е. К. Заульской.

И. БЕЛОМЕСТНОВ, 
ветеран войны и труда.

♦ *  *

Любая болезнь для челове
ка —  большое горе, но если 
человеку грозит слепота — это 
страшно. Вот и у меня случи
лась беда —  заболел единст
венный мой глаз. Терпеливо и 
долго лечил меня В. П. Гре- 
беншиков, врач медсанчасти 
нефтехимиков. Огромное спа
сибо вам, Владимир Петрович!

Благодарю также врача этой 
медсанчасти Н. Е. Дорошенко  
и медсестру Аду Ивановну. 
Поздравляю всех с праздни
ком!

А. ЖУТОВА, 
ветеран труда.

\  *  * *

Просим поздравить на 
страницах газеты с Днем ме
дицинского работника врача- 
стоматолога медсанчасти стро
ителей Т. П. Маслову, весь 
коллектив стоматологического

программными документами, 
но на практике пока все по- 
старому.

Есть и негативные моменты: 
например, резко снизилось 
количество отпускаемых нам
лекарств. Очевидно, это след
ствие введения госприемки в 
фармакологической промыш
ленности — к этому она не
была готова. Во-вторых, нуж
но дать лечебным учрежде
ниям финансово - экономиче
скую самостоятельность. Ко
му, как не главврачу, видно, 
где, какой участок работы 
усилить, какие дыры вперед 
латать. А у нас ассигнования

лаем, введя в двух отделени
ях бригадный метод, с учетом 
КТУ. Медсовет уже обсудил 
детали этих новшеств, теперь 
опробуем на практике.

И еще, на мой взгляд очень 
важный вопрос — заинтересо
ванность хозяйственников,
партийных и советских руко
водителей в охране здоровья 
своих работников. Пока у них 
бытует мнение, что здравоох
ранение —  дело сугубо меди
ков.
I А  ЭТО не голословное
*  ■ обвинение — вывод
сделанный из собственного не
малого опыта. Третий созыв,

отделения, а также заведую
щую терапевтическим отде
лением Л. Г. Лобкову.

Семья АНИСИМОВЫХ.
*  *  *

Большое спасибо вам, това
рищи медики, за хорошую  
организацию работы шофер
ской комиссии, которую воз
главляла Н. Н. Самохвалова. В 
удобное для нас время, чет
ко, быстро умело обслужила 
нас комиссия. В канун празд
ника хочется пожелать вам 
всего самого хорошего.

В. БОГАТЫРЕВ.
* * *

Я попал в больницу город
ской скорой помощи. Спасли и 
вернули мне жизнь врачи 
Ю. П. Гарин, А. Л. Михайлов, 
Т. М. Слюсарева, М. П. Сафь- 
янникова, О. И. Охлопкова.

В честь праздника меди
цинского работника хочу по
благодарить также всех мед
сестер и нянечек этой больни
цы. Желаю им здоровья, ус
пеха в нелегком, но очень 
важном труде. Счастья вам и 
благополучия!

В. РЫЖКОВ, 
инвалид 2-й группы.

* *  *

Делом первостепенной важ
ности названа в Программе

КПСС забота об укреплении 
здоровья людей, увеличении 
продолжительности их актив
ной жизни.

Это хорошо понимают ме
дицинские работники травма
тологического отделения боль
ницы нефтехимиков. .Заведую
щий отделением Г. В. Бердю- 
гин, врач В. Г. Григорьев, стар
шая медицинская сестра И. Р. 
Кошовер, постовые медсестры 
Э. Ф. Скоробогатова, Е. П. 
Петрова, Л. Г. Коршунова,
В. М. Крылова.

В отделении всегда чисто 
уютно. Все медицинские ра
ботники очень внимательны к 
больным.

М. СЕДЫХ, *' 
студентка.

Н. КОЛЕСНИКОВА, 
ветеран труда.

* * *

Мне 81 год, но, несмотря на 
свой преклонный возраст, я 
после ухода на пенсию до сей 
поры продолжаю трудиться. 
В апреле заболел гриппом, 
перенес его на ногах, а потом 
наступила глухота на оба уха, 
и я решил обратиться к тера
певту в строительную поли
клинику.

От всей души хочу побла

являясь депутатом горсо
вета, Валентина Дмитри
евна Талдонова возглавля
ет постоянную комиссию по 
охране труда и быта 
женщин, охране материнства 
и детства. Организует про
верки на самых разных пред
приятиях города, добивается 
создания для женщин нор
мальных условий труда — вен
тиляции, бытовок, спецодеж  
ды, всего и не перечислишь! 
Работы так много, что, как 
говорит Талдонова, если де
лать как следует надо с ос
новной работы уходить —  и 
даже тогда времени хватать 
не будет.

Но и за то, что сделано, 
чувствует удовлетворение.
Когда на встречах с членами 
депутатской комиссии женщ и
ны говорят «спасибо, помог
ли» — это как награда.

Еше и для множества дру
гих дел находит Валентина 
Дмитриевна время —  для 
приема избирателей, работы в 
депутатской группе, для засе
даний в городском комитете 
медработников —  там она 
тоже не первый год возглав
ляет ревизионную комиссию. 
Коллеги рассказывали — серд
це у нее в последнее время 
пошаливает. Случалось, до 
обеда она на койке в реани
мации проводила, а после 
обеда по больнице бегала, и 
до позднего вечера —  на за
седаниях. Какая уж тут лич
ная жизнь, у нее одна жизнь 
—  и личная, и общественная, 
и профессиональная.

L J  Е ПРЕТЕНДУЯ на гтолно- 
* ту портрета главврача 

Талдоновой, приведу эпитеты, 
которыми снабжали рассказы 
о ней самые разные люди —  
пациенты, коллеги и просто 
знающие ее по общественной 
работе: энергичная, деловая,
трудолюбивая, очень смелая, 
знающая, работящая, отзыв
чивая на чужую беду и еше 
одно «очень» —  добрая. Хо
тя, впрочем, и резкой может 
быть — это тоже в ее харак
тере, что само по себе доб
роты не перечеркивает.

Терапевт высшей категории, 
прекрасный клиницист. Еще в 
молодости, работая после ин
ститута в районной больнице, 
получила хорошую практику —  
оперировала, лечила, была 
«универсальным.» врачом.

Любя свою профессию, не 
может не сожалеть, что вре
мени на лечебную работу
совсем не остается. Но и 
вспять время не повернешь—  
нынешние заботы не отпуска
ют. Теперь даже думается 
иначе, другими масштабами—  
с точки зрения главного вра
ча.

А. М О С И Н А . *
На снимке: В. Д. Талдонова.

Фото В. М АКСУЛЯ.

годарить врачей Е. П. Сароян 
и К. П. Бутакову за их ду
шевную доброту к нам, прос
тым людям труда, и пожелать 
им доброго здоровья и пло
дотворной деятельности в их 
милосердной работе.

В. МОЧАЛОВ, 
ветеран труда.

Мои слова благодарности 
врачам-хирургам Е. П. Зайце
ву, М. М. Гафарову, а также 
уважительным и вниматель
ным няням М. П. Ганичевой, 
И. И. Немлий сестре-хозяйке 
К. В. Ситчихиной. Спасибо все
му коллективу первой город
ской больницы.

Т. ГУДКОВА.

* *  *

От души хочется поблаго
дарить врача - ортопеда сто
матологического отделения 
строительной поликлни<и Б. Ю. 
Кошкина, техника Г. М. Боро
вых за их золотые руки. Спа
сибо всему коллективу за сер
дечное отношение. Низкий по- 
члон вам, люди в белых xiar.a- 
тах.

К. ДЕГТЯРЕВСКАЯ, 
пенсионерка.

П

1I



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» ЛЬ 117 4  18 ИЮНЯ 1988 ГОДА

СУВВОТНИЙ РЕПОРТЕР )Q  ХРОНИКА
0  СОБЫТИЯ 
0  ФАКТЫ

Д Е Л О  К А Ж Д О Г О
ф В ОЛНА МИРА

«Дело мира —  дело каждого!» Под таким де
визом проходят на заводе ежегодные вахты ми

ра. Заводчане работают на субботниках, делают 
взносы по подписным листам.

По итогам 1987 года сумма средств, перечис
ленных в Советский фонд мира, составила 21,4 
тысячи рублей (104,4 процента к предыдущему 
году). За активную деятельность в движении 
сторонников мира коллектив, один из немногих, 
награжден Почетной грамотой Советского коми
тета защиты мира.

В ознаменование 40-летия Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне два уча
стка сборочного цеха № 3 (мастера Л. Д. 6а- 
бец и Л. А. Седых) включили в свой состав Ге
роев Советского Союза летчика Леонида Нико
лаевича Костина и медсестру Любовь Степанов
ну Кравец. Заработанные деньги в сумме 855 
рублей перечислены в Фонд мира.

Активным участником сбора средств в Фонд 
мира является наладчик цеха № 25 Александр 
Лукич Голда. Участник войны он, находясь на 
пенсии, продолжает трудиться, передает свои 
знания молодым рабочим. В 1986 году А. Л. Гол
да перечислил в Фонд мира 117 рублей.

Стало хорошей традицией перечисление в

Фонд мира премий, выделенных коллективам- 
победителям социалистического соревнования. 
Это движение активно поддерживают в отделе 
главного метролога, в цехе N® 3 (бригадиры 
И. А. Червенко, Н. Г. Воробьева и другие).

Живое участие в благородном деле укрепле
ния мира принимают и молодые рабочие. Так, 
наладчик КИПиА лаборатории надежности С. В. 
Кухтин по личному заявлению делает перечис
ления в Фонд мира в сумме 3 рублей в месяц. 
За два года им перечислено 72 рубля.

Не только взносами мы крепим мир, но и 
трудом. В 1987 году завод выполнил практиче
ски все плановые задания, 10 бригад выполни
ли план двух лет пятилетки к 70-летию Октяб
рьской революции.

В 1988 году коллектив электрозаводцев пер
вым в районе поддержал инициативу передовых 
предприятий провести неделю мира с 21 по 27 
марта, отработать с наивысшей производитель
ностью труда и перечислить в Фонд мира одно
дневный заработок.

Г. Ж ИГАЙЛО,
председатель комиссии содействия Фонду 

К мира АЭМЗ.

К о е - ч т о  о  с е м е ч к а х
+  РЕПЛИКА

— Правда, в «Знаменке» успокаивают — не было ни 
было объявление, что в мае на пищевых отравлений, ни . игна- 
рынке торговали отравленны- лов от ветеринарно-санитарно- 
ми семечками? го надзора, осуществляющего

Озадаченно смотрю на те- контроль за продукцией рын- 
лефонную трубку. ков, никаких сообщений из

— Нет, не правда. больниц, — ничего не было.
— Как неправда? Уже и по И насчет «протравки» — тоже 

радио, и везде объявили — белыми нитками шито. Неза-
сам слышал, а у вас, значит, чем «частнику» «травить» се- 
неправда? мечки ядохимикатами —  не

На слух об отравленных се- портятся они и так. Щелкайте, 
мечках удивительно быстро в общем, на здоровье, 
попались почти все мои зна- Такие вот дела. Хоть и го-
номые. Подсмеивались, пожи- ворят. что дыму без огня не 
мая плечами, — нелепость, бывает, на этот раз «дыма»
конечно, и все-таки... Дочь, было предостаточно, а «огня» 
понимаешь, грызет семечки не видно. И тем не менее 
как белка. Как там в самом слух о семечках распростра-
деле насчет того, что отрав- нился с удивительной быстро- 
ленные они — было или не той по принципу ОГС — одна 
было? гражданка сказала. Как в од-

Главное, слух был не просто ной прежде популярной пе- 
нелеп, а имел теоретическую сенке поется:
«базу» —  якобы, семечки ча- «...Словно мухи тут и там,
стник «протравил» ядохимика
тами, чтобы урожай не испор
тился —  он же, частник, о на
шем здоровье не думает, ему 
бы только мошну набить.

Звоню главврачу СЭС И. Ф. — Смотря о чем..ч 
Лаптеву и главврачу ветстан- чаю осторожно, 
ции М. Я. Жук. В один голос А. КАЮР.

Ходят слухи по домам.
А беззубые старухи 
Их разносят по умам...»
— Слышала уже? — позво

нил один мой знакомый.
отве-

Очередное литературное кафе было посвящено дню р ож 
дения А. С. Пушкина.

Малый зал Дворца культуры нефтехимиков превратился в 
этот вечер в уютную гостиную, где встретились знатоки твор
чества великого русского поэта.
О  ПОЛУТЬМЕ у столиков неслышно появляются мужские  

фигуры. Они зажигают свечи, и те тихо' потрескивают, 
создавая особый уют.

Ведущая Татьяна Бачина представляет врача, чье литера
турное творчество тоже нам знакомо, — И. Л. Лейдерман.

— Я расскажу вам сегодня о судьбе одного портрета Пу
шкина, — говорит Инна Львовна.

В ЛИТЕРАТУРНОМ КАФЕ

И звучит необычная, мало кому известная в таких подроб
ностях история, к которой прямое отношение имеет и Лей
дерман. Чувствовалось, что она не только час, но два и три 
готова вести свой рассказ.

Веселое оживление внесла литературная викторина. Нуж
но было отгадать, чей портрет из друзей Пушкина показы
вают слайды и назвать несколько строк поэтических посвя
щений им.

И вновь гаснет свет, зажигаются свечи — это появляются 
участники народного театра. Их версия поэмы «Цыганы» щ е
мящей грустью отзывается в душе.

Трагическое повествование сменяется музыкой, мазурки 
Шопена исполняет школьник Саша Попов — надежда и гор
дость ангарских музыкантов.

Слово — гостям. Они сидят за отдельным столиком вмес
те с ангарской писательницей Л. И. Щедровой —  поэты 
Марк Сергеев из Иркутска и Игорь Кравченко из Ленингра
да прозаик Герберт Кемоклидзе. Они приехали на праздно
вание пушкинских дней в нашем городе. И, конечно, читали 
свои стихи.

В восторге от вечера и молодые педагоги из Бурятии, Чи
тинской области — они обучаются сейчас в зональной ком
сомольской школе. Романсы на стихи Пушкина в исполнении 
В. Н. Левченко прозвучали мощно и в то ж е время лирично.

На часах двенадцать ночи, но гости не расходятся. Звучат 
музыка, стихи и проза. Чашки наполняются кофе. Льется ти
хая беседа. Собрались единомышленники.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.

На качелях.
Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОНГ.ДЕЛЬНИК, 20 нюня 

I-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.30 — <120 минут», 9,35 — Футболь, 
ное обозрение», 10.05 — Премьера 
худ фильма «Радости земные», 1-я 
серии 11,35 — Творческий вечер на- 
родной артистки СССР Э, Быстриц. 
коЧ в Малом театре Союза ССР. 
16.30—Новости,

1G.50 |>ч «Отчего и по-

ПРИГА ALII AFT «БУКИНИСТ»
До 1 июля в «Букинисте» проходит месячник книги — анти

кварной, подержанной, прошлых лет изданий.
Организуем скупку книг. 20 июня — в «Эврике», 24 — на 

агитплошадке около «Элеганта».
«Букинйст» покупает художественную и детскую литера- 

туру, подписные издания, отдельные тома словари-справоч
ники, энциклопедии, выборочно — техническую литературу, 
медицинскую, учебно-методическую.

Книги, имеющиеся в торговой сети и не пользующиеся 
спросом, не покупаем. Без ограничения принимаются журна
лы «Радио», «Моделист-конструктор», «Старт», «Стадион», 
«Искатель», «Подвиг». Другие журналы вы можете сдать на 
комиссию по предварительной записи. Книги, реализация ко
торых вызывает сомнение, принимаются на комиссию сроком  
на 2 месяца, деньги выплачиваются после продажи книг.

Не покупаются устаревшие издания, издания со штампами 
государственных библиотек. И. СЕМИКРАС, (

работник «Букиниста». /

рательным округам № 91, 192 на 17 июля 1988 года.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 91 ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 192
(центр — школа N9 35) (центр — школа № 37)

Дом 85-85а микрорайона 9. Дома 7, 7а, 8 квартала 177.

К И Н О  «ГРЕНАДА» — 18, 19 нюня — При*
ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» — 18. 19 ключения Элли и Рару, 10. 12, 14. 16 лектив».

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Прием посе телей в общест-

ты «Знамя коммунизма» будут 
вести: в понедельник, 20 июня,—  
Козлов Владимир Николаевич, во 
вторник, 21 июня, — Морозова

В ИСПОЛКОМЕ Ю ГО -ЗАПАДНО ГО  РАЙОННОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ко^ в Малом театре Союза ССР. Санаторию-профилакторию «Хи-

Исполнительный комитет Юго-Западного районного Совета на- <6.30—Новости, 16.40 — «Прожектор мик» АЗХР требуются на посто-
родных депутатов решением И® 254 от 14.06.88 г. назначил выборы пеРсстРойкн». 16.50 «Отчего и по- янную работу массажист и вре-
■ районный Совет народных депутатов вместо выбывши! по нзби- чемУ*. Передача для детей. 17.20 . «енно (на летний период) 2 вое- аенной приемной редакции газе-

Концерт народного артиста СССР А. питателя. Обращаться по тел.:
Днищева. 17.50 — «Я. ты и все мы 6-59-50, 6-64-54.
вместе», 18.35 — Док. фильм «Порт
рет и перспективе», 19.05 — И. Штра
ус. Вальс на темы из оперетты «Цы
ганский барон», 19.15 —• Футбольное 
обозрение», 19.45 — Советуясь с ва
ми., «Владелец предприятия f_=« кол- 

20.30 «зч 6 серийный худ.
нюня — Золотая антилопа I I .  12, 13 'Холодное лето 53-го... 17-40, 10-30 фильм «Радости земные», 2.я серия.
<4. 15. Автопортрет 16. I?! 16. 19* 2о! ^УДЛ.), 21.40. 20 июня »  Юрка — 22.00
21. <:ын командира 10. 12. 14. Бей пер- перестройки» 22.45 — «Прошу

«МИР» — 18. 19 июня бей пер- вым, Фредк! 16; 18, 19.40, 21-40. Выступление писателя Г, Бакланова. Окиси пэота в 1 8 ПДК. В рай-
«ым, Фреди» Ю. 12, 14, 16. 18, А  «ПОБЕДА» — 18, 19 нюня »  Боб- 23 00 — Клуб любителей оперетты, оне с а н ;ородка в 13 часов —  по
21-50 20 июня Любовники моей ма. 12 серии), 10, 13, 16, 18-40, 21. 20 24 00 — Сегодня в мире 00.10 •— «Анд- Двуокиси азота в 1,8 ПДК и ве

СООБЩАЕТ 
ИРКУТСКГИДРОМЕТ

.9 июня превышений не было. ^алина Григорьевна с 14 до 18 
10 июня в районе 94-го квартала часов.
в вечернее время наблюдалось
содержание СО 2 ПДК. 11 июня \ Вниманию жителей города!
в районе 94-го квартала в 13 ча- \ в связи со строительством

«Время», 22,35 «Прожектор сов превышения по сернистому {трамвайных путей закрывается
йки» 22 45 -  «Прошу слова» ангидриду в 1,5 ПДК и по дву- Сдвижение трамваи

Л'Ы, 10. 12. 14 (удл.), 16.20. 18 10. 20. и»°ня * Разорванный круг. Ю, 11-5о. рей Рублев» Док фильм чернее время в районе Чет-
21.50. 18. 19 июня для детей -- Вол- 12-40 (удл ). 16 18. 19-50. 21-30. 2-я программа вертого поселка по двуокиси
шебнос наследство, 8.40. «ПИОНЕР» 18. 19 мая для детей ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК азота 2 ПДК (неблагоприятные

«РОДИНА* 18. 19 нюня -  Соб- — Приключения пин.винеика Лоло. 17,00-- Для детей Мультфильм. 17,20 метеоусловия).
яазн# I I ,  14, 16 18, 20, 22, 19 нюня 11 *0, I3-J0, Зорро (2 серии), 16, Концерт художественной самодея- ^  июня превышений не на
для детеЧ — Петух и боярин 12-50 2 l. 20 июня для детей — Зло- тельности (с. Карлук), 18.00 — Закры.
20 июня — Где находится нофелет? вредное воскресенье, Ю. 11-40. 13.30, тие международного турнира по ху‘.
Н, 14. I6( 17-50. 19 40, 21.20 *0. 20 июни — Парам» (2 серии), 18, дожественной гимнастике на призы

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» . 18, 19 20 Зи. газеты «Советская культура». В пере,
нюня Раз на раз не приходится. «КОМСОМОЛЕЦ* де 18, 19 нюни «  рыве — «Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
«Спокойной ночи Малыши!»

движение трамвая от ул. Чай
ковского до АЭМ З с 8 ча* 

} сов 18 июня до 17 часов 19 
\ июня 1988 года, 
s Перевозка пассажиров на 

этом участке будет осущест
вляться автобусами.

ГОРИСПОЛКОМ.

   г------ I О, I» ИЮНИ
<0. 12, 14 (>дл,), 1C 10, 18. 20 . 21-40, Новые амвэонки. 16. 18, 20, Для де. ПОКАЗ 
-0 нюня Команда 33̂  10. 12 Г4. JО, гей Вани и крокодил, 14 20 нюни 21,СО — «

блюдалось. 14 июня в 94-м квар
тале превышения по СО в ут
ренние и вечерние часы соответ
ственно 1,6 ПДК и 1,8 ПДК (влия
ние автотранслор а).

За превышения норм выбро
сов сернистого ангидрида после

Откройте, полиция 16. 18
Приключения Эл-

«Ь, 20, 21 40
Зал «Восход» 18, 19 июня -  В (удл.), Для детеЧ

«моей смерти прошу вннять Клаву К. ли н Рару, 14,
9.40, 1у 30. 15. Бирюзовое ожерелье. «ОКТЯБРЬ» 18. 19 июня
<7. 19 (удл.), 21-20. 20 июня -  Граф лова Горгоны, 13. 15 (удл.)

20
для каждого». «Вернуть Советам ре
альные властные полномочии» (Из Те. 

Го- j h c o e  ЦК КПСС) Передача 1 -я, 21.50
17.20. Премьера док. фильма «Консили- 

Моиге К рис то (2 серии). 17. 19-40, 19.10, 21. 20 • июня - Неуловимые ум». 22 00«»«Время», 22.35 «Про-
«ЛЕТНПЙ» 18, 19 июня За- мстители, 13. 15, 17, 19, 21. же; тор перестройки», 22.45 — «Контр.

Сытые мелодии для флейты (2 се. ДК «ЭНЕРГЕТИК» .1* 16 июня удар», Худ, фильм. 00.05 -  Футболь.
1<ии), I7f 20. 20 июня ,,тт* Танцплощад* Боцман и попугай. 12 20 нюня ное обозрение». 00.35 Премьера
ка, 17. 19, 21 Цли л сий  —> Лесной Загадочный наследник и  серии), 1ъ. фильма-концерта «Музыка для удар- 
аонцерт, i!5, iv ных»

21 15—Реклама 2120 «Для всех н сульфураторов оформлен прото
кол на штраф на зам. начальника 
цека СМС Кораблева В. С.

Коллектив прокуратуры и • суда 
выражает искреннее соболезнова
ние Брызгалову Валерию Няколае- 
аичу в связи с тяжелой утратой*-, 
смертью

отоа

Коллектив участка М  I пред. 
приятия «Востокэнергоремонт» вы. 
ражает искреннее соболезнование 
родным и близким по поводу смер
ти прораба участка

САВИНА 
Евгения Леоитьеанто

Коллектив деревообрабатывающе
го комбината управления произ
водственных предприятий АУС вы
ражает искреннее соболезнование 
Подшиваловой Анне Алексеевне в 
связи с преждевременной смертью 

мужа i
гррбдеча* гчпбграф *. управление издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.
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